
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0917/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Abfallablagerungen Brahmswäldchen (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Örtlichkeit wurde von der Abfallbehörde in Augenschein genommen. 

Die als Abfall bezeichneten Materialien stellten sich als kleinste Mengen Erdaushub, 

Sand und größere Steine dar, die als Verankerung eines noch vor Ort befindlichen 

Bauzaunes dienen. 

Ansonsten befinden sich der Spielplatz sowie die unmittelbare Umgebung in einem 

vorbildlichen, sauberen Zustand. 

Nach Rücksprache mit der verantwortlichen Stelle bzw. des Grundstückseigentü-

mers wurde der Abfallbehörde die Entfernung der noch vorhandenen Materialien 

in Bälde zugesichert. 

 

An dieser Stelle möchte die Verwaltung anregen, derartige Ablagerungen dieses 

Ausmaßes zukünftig bitte auf dem kurzen, unbürokratischen Dienstweg der zustän-

digen Stelle mitzuteilen. 
 
 

Mainz, 25. Mai 2011 

 

gez. Beutel 

 

Jens Beutel 

Oberbürgermeister 


